

Herren 3. Kreisklasse Süd

TTG Ottrau/Berfa 2013 IV : TTC Schwalmstadt 1972
Freitag, 15.09.2023, 20:00 Uhr

Koch fixiert zwei Punkte für die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV

Im Spiel der Herren 3. Kreisklasse Süd traf die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV am Freitag, den 15. September im 1. Saisonspiel auf den TTC Schwalmstadt 1972. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 25:11 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Klaus und Brethauer.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Auf dem falschen Fuß erwischten Koch / Lotz ihre Gegner Tripp / Pflughaupt beim eher eindeutigen Gewinn ohne Satzverlust. Beim wenig später folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Heyll / Schaab zeigten Klaus / Brethauer ihren Gegnern die Grenzen auf. Die erfolgsbringende Taktik fehlte hingegen Bernd Koch bei seiner 0:3-Niederlage gegen Reinhold Tripp ab dem ersten Ballwechsel. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 2:1. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte derweil Dominik Lotz das Spiel gegen Dietmar Heyll und gewann mit 8:11, 12:10, 14:12 12:10. Gert Klaus überzeugte im Match gegen Jan Pflughaupt, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Das war ein souveräner Sieg. Beim 3:1-Sieg von Hans Brethauer gegen Werner Schaab ging nur der erste Satz verloren. Beim Stand von 5:1 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Bernd Koch bezwang Dietmar Heyll in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Einen Zähler für die Gäste musste Dominik Lotz bei der 1:3-Niederlage gegen Reinhold Tripp hinnehmen. Beim 11:7, 11:3, 11:3 gegen Werner Schaab fand Gert Klaus dagegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Der Stand vor dem letzten Einzel des Tages hieß damit 7:2. Hans Brethauer besiegelte mit einem 3:1 gegen Jan Pflughaupt einen Punkt für sein Team. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach diesem Erfolg heißt es für die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTC Neukirchen-Riebelsdorf VI am 29.09.2023 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des TTC Schwalmstadt 1972 wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 22.09.2023 gegen den TTC Neukirchen-Riebelsdorf VI erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TTG Ottrau/Berfa 2013 IV

Doppel: Koch / Lotz 1:0, Klaus / Brethauer 1:0

Einzel: B. Koch 1:1, D. Lotz 1:1, G. Klaus 2:0, H. Brethauer 2:0

TTC Schwalmstadt 1972

Doppel: Tripp / Pflughaupt 0:1, Heyll / Schaab 0:1

Einzel: R. Tripp 2:0, D. Heyll 0:2, J. Pflughaupt 0:2, W. Schaab 0:2